



さあ9月です！

生活のリズムを早くとりもどして...  
ホップ・ステップ・ジャンプ！

長いようで...あっという間に終わってしまった夏休みでした。楽しいことや嬉しいことなど、たくさん思い出ができたことでしょう。時間に余裕があったことで、普段は学校生活や部活動などに追われ、忙しくてできないようなことも経験できたのではないのでしょうか。

部活動においても、ほとんどの部が新チームとしての体制を整えつつあるかと思えます。部長・副部長を中心に、先輩たちの伝統を受け継ぎ、これまで以上に努力を継続していきましょう。10月、11月には体育祭や新人戦・文化祭、そして九州への修学旅行が計画されています。コロナ禍の中ですが、楽しい思い出が作れることを期待しています。

保護者の皆様、子どもたちの頑張りに対して、引き続きご声援をよろしく願います。

9月からは学年として次のことにがんばっていきましよう。

- ①時間を守る。時間を大切に。
- ②あいさつをする。
- ③学校行事を自分達の手で成功させる。思い出を作る。
- ④部活動や生徒会活動で学校の中心となってリードしていく。
- ⑤中学校卒業後の進路選択を可能にする学力を身につける。

### 生活記録より

○夏休みの1ヶ月間、こつこつ宿題をし、目標を達成することができました。部活で、新たなチームになり副キャプテンになったので、気を引きしめて頑張っていきたいです。

○規則正しい生活4はできたが、宿題がはやく終わらなかった。3年生は入試もあるので、次は宿題を終わらせようと思った。

○今日、久しぶりに学校に行きました。皆とも久しぶりに会いました。コロナも急増していて、あまり遊べなかったのがうれしかったです。また、学校頑張っていきたいです。

○今日、テストがありました。夏休みの宿題を早めに終わらせてテスト勉強をしていたので、それが生かせたと思います。

○久しぶりの学校で久しぶりの部活でテストだったけれど、楽しかったです。みんなとも久しぶりでした。これからも頑張って、楽しく良い雰囲気が出たらいいなと思ってます。

○1ヶ月ぶりに学校が始まりました。久しぶりに友達に会えて嬉しかったです。また、学校生活を頑張っていきたいと思います。

### 保護者のみなさま

#### 個人面談お世話になりました

7月の個人面談、お世話になりました。いろいろと有意義なお話を聞かせていただいたので、今後の教育活動に生かしたいと思います。子どもたちをより良い方向へ導くためには、家庭や地域社会と学校の協力体制が必要です。これからは何かありましたら、意見等をお聞かせください。

### 源回収ご協力

ありがとうございました！

7月24日（日）は猛暑の中、資源回収にご協力をいただきありがとうございました。おかげさまで、たくさん集めることができました。これからの教育活動の中で大切に使用させていただきます。

### 9月の行事予定

1	木	確認テスト、部活動（茶、華、箏曲）	16	金	
2	金	全校集会	17	土	
3	土		18	日	
4	日	家庭人権学習の日	19	月	敬老の日
5	月		20	火	学校安全の日
6	火		21	水	
7	水		22	木	人権ふれあい子ども会
8	木	人権ふれあい子ども会	23	金	秋分の日
9	金	前期末テスト	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	読書週間～30(金)
12	月	前期末テスト	27	火	生徒会専門委員会
13	火	前期末テスト	28	水	
14	水		29	木	部活動（茶、華、箏曲）
15	木	部活動（茶、華、箏曲）	30	金	全校集会（新人戦壮行会）

### 10月の主な行事予定

- 1(土) 2(日) 8(土) 南部Bブロック新人戦
- 6(木) 前期終業式
- 7(金)～10(月) 秋休み
- 11(火) 後期始業式
- 13(木) 体育祭
- 21(金) 漢字検定
- 28(水) 文化祭

**9月9日（金）12日（月）13日（火）に前期末テストがあります！！**

**夏休み中の学習の成果を発揮しましょう。**

まだまだ努力できる時間は残されています。9教科というのは大変ですが、計画的に頑張りましょう。そして当日には落ち着いて、時間いっぱい、一生懸命に取り組みましょう。決して、あきらめることのないように！！